

**PENGARUH GETAH PISANG (*Musa paradisiaca*)
TERHADAP DURASI PENYEMBUHAN LUKA PADA
MENCIT *SWISS WEBSTER* JANTAN**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**DIMPUULINA ERNA MARIATI
0710179**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2011**

PRAKATA

Puji syukur kepada Tuhan Yesus Kristus yang terkasih, yang telah menuntun dan memberkati penulis dengan kasih – Nya yang setia sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan Karya Tulis Ilmiah ini. Karya Tulis Ilmiah ini dibuat sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran.

Penulisan Karya Tulis Ilmiah ini tidak terlepas dari berbagai keterbatasan yang penulis alami. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada banyak pihak yang selama ini telah memberikan dukungan secara langsung maupun tidak langsung. Terima kasih kepada :

- Sri Utami Sugeng, Dra., M.Kes dan Djusena, dr., AIF., selaku dosen pembimbing atas bimbingan, perhatiannya dan kesabarannya selama ini dalam menyelesaikan karya tulis ilmiah yang sangat berharga bagi penulis. Setiap ilmu yang penulis dapatkan ini akan selalu penulis ingat untuk bekal dimasa yang akan datang.
- Sugiarto Puradisastra, dr., M.kes Selaku kepala laboratorium Farmakologi Universitas Kristen Maranatha, atas izinnya untuk menggunakan laboratorium sebagai tempat penelitian.
- Bapak Nana yang selalu setia membantu penulis selama melakukan percobaan di laboratorium.
- Teman teman penulis : Rikha Yunita, Nita Sari, Arlene Angelina, Maria Dewi, Elda Arini, Shereen Krisna, Ardi Prawira, Airin dan Jackson yang selalu mendukung dan menyemangati penulis dalam mengerjakan karya tulis ini.
- Keluarga penulis, Papa, Mama, dan saudara – saudara penulis yang telah memberikan dukungan dan berdoa tiada henti selama pembuatan karya tulis ilmiah ini.

Penulis bersyukur memiliki kalian sebagai keluarga.

Karya Tulis Ilmiah ini tidak terlepas dari kesalahan dan kekurangan dalam penulisannya. Untuk itu penulis sangat terbuka jika ada kritik dan saran yang berkaitan dengan topik karya tulis ilmiah ini. Penulis berharap Karya Tulis Ilmiah yang kurang sempurna ini dapat bermanfaat bagi banyak orang, terutama bagi mahasiswa dan mahasiswi Fakultas Kedokteran dan bagi masyarakat pada umumnya.

Bandung, 16 Januari 2012

Dimpuulina Erna Mariati